



Apartamento en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

149.900 €

Referencia: RS26553 Dormitorios: 2 Baños: 1 Construido: 52m²





Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Se trata de una acogedora planta baja de estilo mediterráneo situada en una de las zonas más demandadas de Torrevieja, perfecta tanto para vivir todo el año como para disfrutar de largas estancias de vacaciones junto al mar. Desde el primer momento transmite una sensación de tranquilidad y comodidad, con espacios pensados para el descanso, la convivencia y el disfrute del clima suave característico de la Costa Blanca. La vivienda se integra en un entorno residencial donde prima el ambiente familiar, las zonas de descanso y la cercanía a todo tipo de servicios, sin renunciar a la paz que se respira en las calles interiores lejos del bullicio del centro. Nada más llegar al residencial, el visitante se encuentra con un conjunto perfectamente cuidado, con accesos cómodos y rutas peatonales que invitan a pasear a cualquier hora del día. El sonido lejano de las conversaciones en las zonas comunes y el suave murmullo del agua de la piscina crean un telón de fondo relajante que acompaña cada paso. El edificio se presenta armonioso, con una estética actual y limpia que combina tonos claros y detalles en materiales duraderos, pensados para resistir el paso del tiempo y el ambiente marino típico de Torrevieja. Al entrar en la vivienda, el recibidor se abre de forma fluida hacia la zona de día, generando una primera impresión de amplitud y calidez. La luz natural entra generosa desde la parte exterior, llenando el espacio principal y realzando los tonos suaves de paredes y suelos, lo que ayuda a crear una atmósfera serena. Este primer ambiente resulta ideal para dar la bienvenida a familiares y amigos, ya que permite una circulación cómoda y una distribución intuitiva entre la parte social y la parte más privada de la casa. La terraza se convierte en el corazón de la vivienda, el lugar donde más se disfruta del estilo de vida mediterráneo. Es un espacio perfecto para colocar una mesa con varias sillas y crear un pequeño comedor exterior donde desayunar al aire libre, compartir comidas largas durante los meses de buen tiempo o simplemente relajarse con un café al final del día. Desde esta zona exterior se percibe la vida del residencial, el murmullo ligero de los vecinos y, en ciertos momentos, la alegría de la actividad en la piscina comunitaria, siempre a una distancia cómoda que garantiza tanto el ambiente como la privacidad. Durante el día, la terraza se llena de luz, convirtiéndose en un rincón ideal para quienes disfrutan leyendo, trabajando con un portátil o tomando el sol sin salir de casa. Por la noche, con una iluminación cálida y algunos detalles decorativos, este mismo espacio puede transformarse en un ambiente íntimo y agradable para cenas tranquilas o veladas en buena compañía. El suave clima de Torrevieja, con muchas jornadas de cielo despejado a lo largo del año, invita a aprovechar esta zona exterior prácticamente en cualquier estación. La piscina comunitaria es uno de los mayores atractivos del residencial, ya que añade un componente de ocio y bienestar muy valorado tanto por residentes permanentes como por quienes buscan una segunda residencia. Se encuentra enclavada en una zona amplia y despejada, rodeada de espacios donde tomar el sol, colocar tumbonas o simplemente sentarse a contemplar el ambiente relajado del conjunto. El cuidado del agua, la limpieza y el mantenimiento de los alrededores contribuyen a una sensación constante de calidad y confort. En los meses más cálidos, la piscina se convierte en el escenario central de la vida del residencial, con niños jugando, parejas disfrutando de un baño refrescante y vecinos que aprovechan para conversar y socializar. Para quienes buscan tranquilidad también hay momentos del día en los que reina el silencio, ideales para nadar a ritmo pausado o simplemente dejarse llevar por la calma de estar en remojo bajo el sol. La combinación de agua, luz y zonas verdes crea una imagen muy característica de los complejos residenciales de Torrevieja.